



Tarjeta Informativa No. 02  
Berlín, Alemania a 5 de agosto de 2023

## A través de la SRE, la familia de María Fernanda comparte que fue hallada sin vida en Alemania

A la opinión pública:

Con profundo dolor les informamos que el día de hoy, 5 de agosto, la policía de Alemania confirmó que nuestra hija María Fernanda fue encontrada sin vida. Agradecemos el apoyo y la solidaridad. Pedimos respeto a la memoria de nuestra hija, a nuestro duelo y a nuestra privacidad. Agradecemos su discreción y comprensión.

Familia Sánchez Castañeda.

---ooo0ooo--